

Crest

SAILLANS

## Tennis : le stage multi-activités a affiché complet



*L'encadrement était assuré par le moniteur du club, mais aussi par trois adolescents .*

Le club de tennis saillanson a pu organiser un stage multi-activités pour les jeunes au cours de la première semaine des vacances scolaires de février.

Ces quatre jours se sont déroulés sous le beau temps, dans une très bonne ambiance et avec le respect des règles sanitaires. Au programme : entraînements et matches de tennis le matin, puis activités diverses en lien avec le sport l'après-midi, dont une sortie détente au domaine de Valsoyo à Upie qui a beaucoup plu aux enfants. Ce stage, qui a affiché complet avec une quinzaine d'inscrits, était encadré par le moniteur du club, Loris Marcel, secondé par trois ados : Swann, Philémon et Clément. « Ils ont fait du bon travail et avec eux la relève est assurée ! » se réjouit Loris.